
第１回みよし未来環境会議

オリエンテーションかわらばん

2023年８月2１日（月）
会 場 三次市役所6階603会議室
参加者 神田日向、谷藤拓真、白根瑞紀、岩倉伊吹

兒櫻浩介、下岡快成、梅木亮汰、井上海太

サステナアンバサダーから一言「みよし未来環境会議に参加したきっかけ」

神田さん 谷藤さん

気候変動に興味があった。

白根さん

興味のある分野はまだ無い
が，この活動を通して見つ
けたいと思った。

梅木さん

SDGsの17の目標のうち、
「14 海の豊かさを守ろ
う」に興味があった。

岩倉さん

今は漠然としているが，参
加することで環境への関心
を深めていきたいと思った。

兒櫻さん

脱炭素社会へ向けた具体的
な取り組みを知りたい。

下岡さん

カーボンニュートラル、脱
炭素運動に興味があった。

井上さん

SDGsに興味があった。

※「サステナアンバサダー」とは、みよし未来環境会議に参加している市内の中学校、高校に通う学生8名のことです。

三次市では、脱炭素社会の実現に向けカーボンニュートラル宣言や脱炭素条例の制定を計画しており、これらに未来を担う世代の感性や思いを反
映させるため、みよし未来環境会議を設置しました。
第１回みよし未来環境会議では、市内の中学校・高等学校に通う生徒8名をサステナアンバサダー（持続可能な未来づくりの担い手）に任命しまし

た。任命式では、福岡市長からメンバー証となる名札の授与が行われ、サステナアンバサダーはこれから始まる活動への決意を新たにしました。

〜福岡市長より〜
この度は、みよし未来環境会議の設置に際し、学校や部活動

でお忙しい中ご応募いただきありがとうございます。サステナ
アンバサダーの皆さんには、この活動でしっかり学び、考え、
仲間との議論を通して市に提言していただけることを期待して
います。
自信をもって、楽しく、前向きに活動していってください！

🍃みよし未来環境会議グッズ紹介🍃

広島県産ヒノキの名札 折り鶴再生紙メモ帳
海洋プラスチックボールペン広島県内で採れたヒノキを加工して作られて

います。
とてもいい香りがしますよ！

平和記念公園の折り鶴を再生して作られたメモ帳は、
折り鶴に使われた折り紙の色が点状に残っています。
ボールペンは、使い捨てコンタクトレンズ空ケース

と海洋プラスチックごみを再資源化して作られていま
す。

二酸化炭素の利用 地球温暖
化の原因である二酸化炭素を
何かに利用して二酸化炭素の
循環を行い、今以上に地球温
暖化を進めないための研究が
したい。


